



LOS NIÑOS APRENDEN A IDENTIFICAR ACENTOS DE LA COMUNIDAD

Los alumnos de Primaria ya estudian andaluz y caló en clase

Los estudiantes de 6 y 7 años cuentan con nuevos contenidos en el área de Lengua y Literatura. Entre ellos, las manifestaciones propias del habla gitana

INMA LOPERA/ISABEL JARILLO
inmaculada.lopera@que.es

La Ley de Educación de Andalucía, además de aumentar el número de horas lectivas de Lengua, Lectura, Inglés y Matemáticas, ha incluido en el temario de Primaria algunas nociones básicas relacionadas con aspectos culturales de la Comunidad. Entre ellas, la diversidad de hablas andaluzas y las manifestaciones lingüísticas con arraigo en Andalucía como el caló o lengua de la etnia gitana. Los escolares andaluces profundizarán en la diversidad de acentos que hay en la Comunidad utilizando como instrumento principal los mensajes de los medios de comunicación como la radio y la televisión. Los primeros alumnos que se han enfrentado ya a los nuevos contenidos son los de 6 y 7 años. El resto de escolares de Primaria los estudiarán a lo largo de 2008 y 2009.



Alumnos de Primaria en clase.

KIKE TABERNEF

¿QUÉ HACEN LOS MENORES ANDALUCES AL SALIR DEL COLEGIO?

Los deberes y la tele ocupan las tardes de los niños

ILL./ Los niños andaluces ocupan las tardes con actividades sedentarias. De hecho, un 90% de los menores se dedica a ver la tele y un 84% a hacer los deberes. Así concluye el estudio sobre los hábitos infantiles realizado por la Fundación Sanitas, de donde también se desprende que los andaluces son los niños españoles que más deporte o juegos activos practican a la salida del colegio (un 20% frente al 13% de la media nacional).



Dos menores ven un programa de televisión.

KIKE TABERNEF

OTROS TEMAS PROPIOS DE ANDALUCÍA

En el área de Sociales se incluye en el temario cuestiones como el estudio del Sistema Andaluz de Salud (SAS) o el impacto paisajístico del turismo. También, la historia de las matemáticas o manifestaciones de la tradición oral andaluza como el flamenco.

El deporte, para los niños entre 6 y 8 años

A medida que los niños son mayores, van llenando su tiempo libre con actividades más sedentarias como jugar a los videojuegos o chatear.

Hacemos más ejercicio en familia

Si la familia realiza una actividad conjunta, la práctica de ejercicio como ir al parque o de excursión supera a ir al cine o de compras.